



DECISIONS DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 25 SEPTEMBRE 2014

L'intersyndicale vous informe que toutes les fiches du contrat de stabilité budgétaire ont été examinées avec **Monsieur TARRISSON**, notre **nouveau Directeur**.

Au terme de 4 h d'intenses discussions, il a **décidé de suspendre les pistes d'économies qui concernent le personnel et les fermetures de lits**.

Aussi, le 25 septembre 2014, l'Assemblée Générale du personnel, organisée par l'intersyndicale, a décidé à l'unanimité la « **suspension** » de la grève et le **retour des représentants du personnel aux réunions institutionnelles**.

Bien évidemment, nous restons et resterons vigilants quant au suivi de ces dossiers.

Encore une fois, seule **la mobilisation et les actions des personnels ont permis ce résultat**.

Nous devons tous **continuer à rester acteurs**, dans un esprit constructif, afin de retrouver la dynamique nécessaire à **notre établissement**.